

# 東和便り



第21号 3年宿泊研修 号  
2016.1020 東和中学校

2016.10.11~13 3年生 宿泊研修 たくさんのことを学びました！



一日目バスで国会議事堂へ



国会にて地元議員による説明



本会議場見学



国会議事堂見学



浅草寺雷門



一日目夕食(三定)



スカイツリーからの夜景



二日目ホテル朝食バイキング



東京メロにて移動



第五福竜丸(語り部さんにお礼)



手渡した千羽鶴



第五福竜丸の展示



ディズニーランド散策1



ディズニーランド散策2



ディズニーランド散策3



三日目ホテル朝食バイキング



三日目 お台場見学・散策



東京駅から帰路に

## 宿泊研修から学んだこと (3年生女子)

皆で行動すること。皆がきちんと並んで集合時間を守る。国会議事堂では地元の国会議員さんにも会え、変な物などを持ち込まないように金属探知機もあって、テレビで見たことのあるところだった。浅草寺では和歌山と違って人もたくさんいるし、外国の方々もたくさんいて宿泊研修に来てる人も多くてグループをはぐれてしまったら、すぐどこか分からなくなるような所でした。班活動をきちんとしろというのは、そういうことなんだなと思った。スカイツリーは夜だし全然知らない所だから迷子になったら本当に怖いと思った。バスの運転手さん、バスガイドさん、先生方はちゃんと自分達のことを考えてくれていた。ガイドさんは丁寧にどんな所が、何があった場所かを教えてくれ、運転手さんは安全運転だったので、安心して乗れた。…第五福竜丸は和歌山が関わっていることもわかり、展示の場所に行くと本物のかい船があってびっくりした。ディズニーランドでは働いている人も自分達が知らないことを聞くと優しく教えてくれて仕事は大事やなと思った。仕事は大変そうだけど笑顔を見せてくれて、すごいとおもった。ホテルは布団、床、風呂場などもきちんと掃除ができていて人のためにゆっくりと休めるようにしてくれていた。

学んだことはいっぱいあったけど、一番学べたのは集団行動することでした。クラスから離れないこと、グループから外れないこと。グループから離れないというより人の気持ちを考えることが必要だと思った。…

今回、東京まで行って遠くて知らない所だけど、皆がちゃんと集団行動ができて最後まで皆が無事で帰って来れて良かった。一人ひとりが行動し、人の気持ちを考えるなどを学べて良かった。この宿泊研修を生かしてこれからの学校生活、学校行事をがんばりたいです。

本校のホームページ

<http://www4.wakayama-wky.ed.jp/towa/>

本校のホームページ

<http://www4.wakayama-wky.ed.jp/towa/>